

6年生になりました



6年生になりました(^_^)/最高学年です。やる気満々です。
さっそく、入学式で活躍の場面がありました。1年生と1時間遊びます。6年生はあらかじめ何をして遊ぶのかを考えて準備したのですが…



なかなか思い通りに進めることができません。1年生に説明をしてもなかなか伝わらない…。うまくまとめられない…。入学式の服を汚してはいけない…。いろいろと苦労しながら頑張りました。



5月1日は橋神社に遠足に行きました。縦割り班ごとに歩きます。1年生の手を引いて歩く6

年生の姿を見ることもできました。神社に着くと児童会役員の司会により1年生を迎える会が始まりました。1年生の自己紹介の後は児童会主催のゲーム。児童会役員は、はっきりした声で指示を出し、ゲームを進めることができました。



おいしくお弁当を食べた後は、縦割り班遊びをしました。遊びの内容は、あらかじめ6年生で話し合いを持って考えていました。6年生として気をつけることも。そのかいあって、6年生が良く声をかけ、みんなに分かるように指示を出し、縦割り班遊びを進めることができました。

6年生、よくがんばりました。お疲れ様！